

Objet : Odeur de Mercaptan

Date : 14 août 2020

En raison de travaux à notre ballon de mercaptan, le produit qui ajoute une odeur au gaz naturel et au gaz propane, il est possible que certaines odeurs puissent être perçues de manière plus ou moins prononcée. Ces travaux se dérouleront le 17 août 2020. Soyez assurés qu'il n'y a aucun danger pour votre santé et votre sécurité.

Cette opération pourrait durer quelques jours. Soyez assurés que nous mettrons tout en œuvre pour réduire les inconvénients sur notre voisinage et nous vous remercions de votre compréhension.

Pour tous renseignements, vous pouvez joindre nos conseillers en environnement au 514-640-8000

Note importante :

Tous nos avis à la communauté sont déposés sur le site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal (AIEM). Vous pouvez vous inscrire au www.aiem.qc.ca si vous désirez recevoir automatiquement les avis par courriel de la part des industries membres.

Transmission

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)
- Site de Suncor (<http://www.suncor.com/a-de-propos-nous/raffinage-et-commercialisation/raffinerie-de-montreal>)

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."